Ortsbeirat Brasselsberg

8. Februar 2024 1 von 1

Vorschlag zur Wahl einer Schiedsperson

Nachdem Herr. Dr. Sauer das Amt der Schiedsperson für den Stadtteil Brasselsberg niedergelegt hatte, wurde er von der Schiedsperson von Süsterfeld-Helleböhn vertreten. Der dortige Amtsinhaber bittet jetzt darum, dass eine Wiederbesetzung stattfindet. Frau Wilmes erklärt sich hierzu bereit.

Beschluss:

Der Ortsbeirat schlägt Frau Wilmes als Schiedsperson vor.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Vera Wilmes Ortsvorsteherin Michael Schwab Schriftführer